



## Los internautas y los periódicos preocupados por el cierre de Google News en España

**Asociación de Internautas. - La principal asociación de internautas de España advirtió el viernes de que los medios nacionales perderán un enorme tráfico de Internet cuando Google cierre su servicio Google News la próxima semana en protesta por ser obligado a pagar por los contenidos, mientras que los periódicos pidieron que haya conversaciones para evitar el cierre.**

El gigante de E.E.U.U. anunció el miércoles que cerrará Google News en España el 16 de diciembre a causa de la ley que entra en vigor en enero y les obliga a pagar a los medios de noticias cuyos contenidos publica, incluso si son extractos para agregadores.

"Los grandes perdedores serán las empresas de medios de comunicación en sí mismos, los cuales , con la desaparición de sus noticias del motor de búsqueda, perderán tráfico hacia sus páginas, según declaró la Asociación de Internautas.

La ley ha sido apodada como "la tasa Google" en España pero también se aplicaría a otras grandes compañías de Internet cuyas páginas reproducen y enlazan a contenidos de noticias, como Yahoo.

El ministro de cultura español dijo que seguiría adelante con el cumplimiento de la ley a pesar del movimiento de Google, insistiendo en que "no obstruye la libertad de información".

"Esta situación provocará muchos cierres" de empresas españolas de Internet, dijo el jueves el Presidente de la Asociación de Internautas, Víctor Domingo.

La Asociación de Editores de Prensa de España , conocida por su acrónimo en español AEDE, apeló ante las autoridades españolas y europeas para encontrar una solución.

"Google es la puerta de entrada real a Internet" en España y el cierre de Google News "tendrá sin ninguna duda un impacto negativo para los ciudadanos y las compañías españolas", dijeron en una declaración el jueves.

"Nosotros siempre hemos favorecido las negociaciones con Google para alcanzar acuerdos que sean beneficiosos para ambas partes en ámbitos diferentes", añadieron.

Google ha estado en desacuerdo durante años con varios países europeos por asuntos regulatorios, comerciales y relacionados con el copyright pero la decisión de cerrar Google News en España es uno de los puñetazos más duros hasta la fecha.

Desde 2010, Google ha estado bajo investigación de la Comisión Europea por quejas de que su motor de búsqueda, el mayor del mundo, exprime a los competidores.

En octubre una batalla legal con los editores alemanes forzó a Google a eliminar de sus resultados de búsqueda los extractos recogidos de los sitios de noticias.

Los internautas y los periódicos preocupados por el cierre de Google News en España

Una de esas compañías, Axel Springer, se rindió ante Google semanas después , permitiéndole publicar extractos de forma gratuita.

Declaró que no podía resistir contra el predominio de Google en las noticias online. El cierre planificado de Google News llega en un momento en que los medios españoles han sido golpeados duramente por una prolongada recesión económica ya que el gasto publicitario se ha hundido.

Docenas de periódicos y otros medios han cerrado y miles de periodistas han sido despedidos en los últimos 4 años.

Este artículo es una traducción del original "[Web-surfers, newspapers worried over Google News closure in Spain](#)" publicado en [The Straight Times](#)

---



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original